



Entreprise de fabrication en sous-traitance de produits pharmaceutiques intégrée, Sous-traitance & Services Jubilant HollisterStier (une filiale à part entière de *Jubilant Pharma*) a la capacité de fabriquer des préparations injectables stériles, ainsi que des formes pharmaceutiques solides et semi-solides. Nos quatre installations en Amérique du Nord et en Inde offrent des services de fabrication spécialisée pour les secteurs des produits pharmaceutiques et biopharmaceutiques. <http://www.jublhs.com/>

Jubilant DraxImage Inc. dba Jubilant Radiopharma (une filiale à part entière de *Jubilant Pharma*) est une entreprise de Médecine nucléaire qui développe, fabrique et commercialise des radiopharmaceutiques utilisés dans le diagnostic, le traitement et le monitoring de maladies. <http://www.draximage.com/>

Que pouvons-nous offrir?

Une culture qui valorise les opportunités de croissance et de développement professionnel, un salaire de base hautement concurrentiel, des programmes complets d'assurance médicale, dentaire et d'invalidité, un programme d'épargne-retraite collective, des programmes de santé et de mieux-être.

Si vous êtes prêt pour un défi enrichissant, nous vous invitons à faire le premier pas et à postuler dès aujourd'hui!

Jubilant Pharma Holdings Inc et toutes nos filiales sont fières de la diversité de notre main-d'œuvre. Notre objectif est d'avoir une main-d'œuvre aussi diversifiée que les patients et les clients que nous servons. Nous avons un environnement inclusif où nos employés peuvent prospérer et où nos différences sont les bienvenues. En accueillant nos différences, nous créons des produits bénéfiques pour nos patients, nos clients et la santé humaine en général. Pour appliquer en ligne : https://jubilantcareer.jubl.com/JubilantCareersPortal/index_cfr.html

Jubilant DraxImage

- Technicien de Production
- Technicien de laboratoire
- Spécialiste, Investigation
- Analyste, Laboratoire
- Spécialiste en formation et développement

Jubilant Hollisterstier

- Analyste, Laboratoire
- Associé, Contrôle environnemental
- Associé, Contrôle qualité laboratoire
- Spécialiste, Assurance qualité
- Spécialiste, Validation QA

Un site deux compagnies

Jubilant DraxImage - Jubilant HollisterStier
16751, route Transcanadienne
Kirkland, QC H9H 4J4
(514) 694-8220





Jubilant HollisterStier Contract Manufacturing & Services (a wholly-owned subsidiary of Jubilant Pharma) is an integrated contract manufacturer, able to manufacture sterile injectable, solid and semi forms. Our facilities across North America and India provide specialized manufacturing services for the pharmaceutical and biopharmaceutical industries. <http://www.jublhs.com/>

Jubilant DraxImage Inc. dba Jubilant Radiopharma (a wholly-owned subsidiary of Jubilant Pharma) is a Nuclear Medicine company that develops, manufactures and commercializes radiopharmaceuticals used for the diagnosis, treatment and monitoring of disease. <http://www.draximage.com/>

What can we offer?

A culture that values opportunity for professional growth and development, highly competitive base pay, comprehensive medical, dental and disability benefits programs, group retirement savings program, health and wellness programs.

If you're up for a rewarding challenge, we invite you to take the first step and apply today!

Jubilant Pharma Holdings Inc and all our subsidiaries proudly embraces diversity in our workforce. Our goal is to have a workforce as diverse as the patients and clients we serve. We have an inclusive environment where our employees can thrive and where our differences are welcomed. By welcoming our differences, we create products that are beneficial for our patients, clients, and overall human health. To apply online: https://jubilantcareer.jubl.com/JubilantCareersPortal/index_cfr.html

Jubilant DraxImage

- Production Technician
- Laboratory Technician
- Specialist, Investigation
- Laboratory Analyst
- Training and Development Specialist

Jubilant Hollisterstier

- Laboratory Analyst
- Associate, Environmental Monitoring
- Associate, Quality Control Laboratory
- Specialist, Quality Assurance
- Validation Specialist, QA

One site two companies

Jubilant DraxImage - Jubilant HollisterStier
16751, Trans-Canada Highway
Kirkland, QC H9H 4J4
(514) 694-8220

